



Participer aux soins de Maurice, victime de la négligence Humaine

L'histoire de Maurice (Pour voir plusieurs photos de Maurice, regardez plus bas les "dernières news") Il y a 1 an et demi, Maurice a été trouvé en plein milieu d'une route de Saint-Maurice (Val-de-Marne). Conscient mais complètement tétanisé et inerte, pendant plusieurs minutes les automobilistes passaient à côté, l'esquivant par la deuxième voie sans lui venir en aide. Après plusieurs heures de bataille pour trouver un endroit où le soigner, des âmes charitables ont réussi à le faire hospitaliser. S'en sont suivi plusieurs semaines à rechercher ses propriétaires. Sans identification, puçage ou même tatouage, impossible de retrouver un potentiel propriétaire de Maurice. Un seul appel durant son hospitalisation ; une dame qui le connaissait car Maurice était parfois livré à lui-même dans sa résidence. Hospitalisé à l'école vétérinaire de Maisons-Alfort avec de multiples fractures, probablement percuté par un automobiliste, Maurice n'a trouvé personne pour l'adopter. Plusieurs annonces ont pourtant été communiquées par une association ainsi que sur les réseaux sociaux. Pourtant, Maurice est un amour ; il est extrêmement fidèle, câlin, gentil et est prêt à se blottir dans les bras de la moindre personne attentionnée à son égard. Il m'a tenu à cœur d'aller sur le terrain pour tenter de retrouver un éventuel propriétaire qui aurait le cœur brisé d'avoir perdu un être aussi gentil. En vain. Après plusieurs mois d'hospitalisation, ayant connaissance de sa fragilité immunitaire dû à son FIV et

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/EIzIvivo>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

STEVEN BOBARD